

Partnerschaft für die Schuhpflege

Die in der gemeinnützigen European Shoe Shine Association vereinigten „Maîtres Cireurs de Chaussures“ (Schuhputzer) und die Firma H. Siegenthaler AG, Produzentin der Premium-Schuhpflegemarke SIEGOL haben ihre privilegierte Partnerschaft erneuert.



Janine Siegenthaler und Marcello Faraggi besiegeln die privilegierte Partnerschaft für beste Schuhpflege.

„Wenn Schuhe bestmöglichst gepflegt werden, dann können sich die Besitzer über ein langes Leben ihrer Schuhe freuen“, so Geschäftsführerin Janine Siegenthaler von der H. Siegenthaler AG und Marcello Faraggi, Vorsitzender der gemeinnützigen Europäischen Shoe Shine Association (ESSA) mit Sitz in Brüssel in einer gemeinsamen Erklärung.

Im Rahmen der Partnerschaft unterstützt SIEGOL die von ESSA angebotene Ausbildung für angehende Schuhputzer sowie die

Arbeit von ESSA und deren Mitgliedern in Europa.

Ob für Firmen bei Geschäftseröffnungen, Messe-Ständen oder in Hotels oder für Privatkunden: „Unsere Schuhputzer wollen Schuhe und ihre Kunden glänzend dastehen lassen“, sagte Faraggi der auf die jahrelange vertrauliche Zusammenarbeit mit SIEGOL hinwies.

Der Europäische Verband der Schuhputzer (ESSA) wurde 2016 als gemeinnützige Interessens-Vereinigung gegründet. ESSA unterstützt hauptberuflich tätige Schuhputzer in Europa. Voraussetzung: Sie arbeiten mit hochwertigen Produkten.